



SE TOMÓ UNA MEDIDA QUE SE HABÍA PEDIDO DESDE LA ADMINISTRACIÓN MUNICIPAL ANTERIOR.

Eliminan el peligroso "túnel" ubicado frente al terminal puertomontino

Autoridades determinaron emplazar los quioscos hacia la pared del supermercado. La medida fue liderada por el alcalde Rodrigo Wainraihgt.

Marcelo Galindo
marcelo.galindo@diariollanquihue.cl

Después de varios años que el comercio de Puerto Montt solicitara a la anterior administración municipal que se retiraran los quioscos frente al terminal de buses, que convirtieron el lugar en un "túnel", las autoridades ayer decidieron dar vuelta los pequeños negocios y dejarlos junto a la pared del supermercado, eliminando de esta forma un foco de oscuridad que era utilizado para hechos delictivos.

La acción, estuvo encabezada por el alcalde Rodrigo Wainraihgt y la delegada presidencial Paulina Muñoz.

El llamado túnel se había convertido en un foco delictual, donde se traficaba droga y ocurrían frecuentemente robos con violencia e intimidación, e

FORMALIZAR LABOR DE AMBULANTES

Patricio Ampuero, presidente de la Cámara de Comercio, Industria, Turismo y Servicio de Puerto Montt, valoró las medidas de la actual administración municipal. "Conversamos también las soluciones que plantea el alcalde y que nosotros consideramos que van en la línea de poder formalizar a este comercio, que muchas veces vive en condiciones bastante precarias".

incluso un homicidio.

Wainraihgt destacó que la medida busca cumplir "un compromiso que asumí con la ciudadanía, que era justamente eliminar este túnel frente al terminal, que era un antro muy peligroso, donde muchos puertomontinos, lamentablemente, habían sido objeto de algún tipo de delito, hurto, asaltos y también mucho tráfico de drogas".

INTENCIÓN

La autoridad comunal reiteró su intención de avanzar en la restauración de la seguridad en la ciudad. "Yo he dicho que en el tema de la seguridad voy a ser mano dura, voy a cumplir mi compromiso y no voy a perdonar ni una. Hoy estamos cumpliendo eso, estamos eliminando este túnel que era un verdadero flagelo para Puerto Montt, una incivildad, un punto negro y estamos trabajando justamente para que esto se transforme en un lugar más seguro".

El vocero de los locatarios del lugar, Luis Díaz, apoyó la medida. "Estamos contentos, porque pasamos momentos difíciles. Nos decían que nos iban a llevar para Bosquemar", sostuvo. "Así llevamos el sustento a nuestras casas", aseguró, descartando de plano que tengan algún vínculo con las actividades ilícitas que suceden en el entorno del terminal de buses de Puerto Montt.

Paulina Muñoz, delegada presidencial apuntó a una mayor seguridad para los habitantes, dejando de lado las diferencias políticas y de esa formar tomar acciones.

"Entendemos que hay una prioridad para los puertomontinos y puertomontinas, que es poder apostar por una seguridad, por un entorno que esté resguardado", aseveró Muñoz, quien antes ejerció como la coordinadora regional de Prevención del Delito en la Región de Los Lagos. ☺